



# みどりの風

【スローガン】西中一心～夢の根っこを育てる

【学校教育目標】「なりたい自分像」に向け、主体的に考え方行動することができる生徒の育成を目指す



鳥栖西中学校 校長だより  
令和7年4月25日(金)  
文責 校長 高木 健 NO.2

## つくりあげよう「西中 PRIDE」

新学期が始まり約3週間が過ぎ、新しいクラスにも慣れてきたところでしょうか。

1年生は初めての中学校生活で、新しい友達とも一緒に緊張感いっぱいの3週間だったこともあります。2年生、3年生も一つ学年が上がり、「先輩」と呼ばれる立場になったり、学校全体の「リーダー」としての自覚が芽生えたりと、それぞれに新たなスタートを切りました。部活動でも3学年がそろい、どの部も活気が出てきています。春季大会や夏の総体・コンクール等に向けてしっかりと頑張ってほしいと思います。

さて、始業式で話したことについておさらいをしたいと思います。(1年生には初めてですね。)皆さんに、こう問い合わせたのを覚えているでしょうか?「西中の誇り、プライドって何ですか?」皆さんの答えは何でしょうか?始業式の新任者への歓迎のことばの中で、生徒会長の池田さんが、奇しくも「西中の誇り」について話をしてくれました。「西中生だから〇〇を頑張る」「西中生だから〇〇はしない」といった「誇り」 = 「プライド」をもってほしいなと思います。これは前号でもお伝えした「なりたい自分像」にもつながるものと思います。西中の誇り「西中 PRIDE」を全員が共有し、行動できればもっともつといい学校になるものだと思います。

もうずい分前のことですが、佐賀女子高校の新体操部が自転車で学校から練習会場へ向かうときに、左側をきれいに一列に並んで移動をしていたのを見たことがあります。佐賀女子高校の新体操部は高校総体や国体(現在の国民スポーツ大会)で何度も優勝したことのある名門校です。部員の人達はきっと「佐賀女子高校新体操部」としてのプライドをもって練習以外の部分も取り組んでいたのでしょう。

そこで、西中のプライド「西中 PRIDE」は何か?です。大人から押しつけられたものではない、自分たち自身で「西中 PRIDE」をつくりあげてくれることを期待しています!

### 二者面談ありがとうございます

現在二者面談が行われています。年度初めのお忙しい中、学校へお越し頂きありがとうございます。

新しい担任にとっても、お顔を合わせて様々なお話をさせて頂けましたことで、とても有意義な時間となりました。

今回の面談では時間が足りなかった場合は、日を改めて学校へご相談ください。特に3年生はこれから進路選択をしていくこととなり、わからないことも増えてくるかもしれません。保護者の皆様が中学校時代の頃と受験のシステムや方法がずいぶんと変わっています。説明会などを随時開催して参りますが、ご不明な点は遠慮なく早めにご相談頂ければと思います。



プール入口のつつじが咲きました

### スクールカウンセラーご活用を!

昨年度に引き続き令和7年度もスクールカウンセラーとして西角舞子先生に来て頂くことになりました。スクールカウンセラーだよりもありましたように、鳥栖西中学校は4年目のご勤務となります。いつも笑顔で何にでも相談にのっていただけます。「カウンセラーの先生に相談するのはハードルが高いな…」と思っている人がいるかもしれません。全然そんなことはなく、「ちょっとおしゃべりにいこうかな」「息抜きしたいな」でも構いません。話を聞いてもらえると気持ちがスッキリするかもしれませんよ。保護者の方の相談も大歓迎です。担任を通して遠慮なくお申し込みください。先着順となりますので、お早めに!4、5月の予定日は次の通りです。

○4月30日、5月7日、14日、28日

